

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca. Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las once y media de la noche.

El número uno del deporte.

11 de la noche y 56 minutos, una hora menos en Canarias.

Esto es el Partidazo, cadena Cope, están en directo.

Elias Israel, Santi Cañizares, Roberto Palomar, Dani Senabre, Rubén Martín y Sackfoto.

Está Arauth, leyendo los mensajes.

Y desde Sevilla, Víctor Fernández, que ha estado en la presentación de Sergio Ramos y José Manuel Oliva.

Víctor Oliva.

A mí me ha encantado la explicación de Víctor Horta, del director deportivo del Sevilla, de cómo se habían sucedido los acontecimientos.

De lo que había pasado para que el Sevilla cambiara radicalmente de idea, de cuando decía que no había sitio para Ramos en el equipo, de que yo también quiero un avión, que dijo el presidente Castro, un día antes de jugar la final de la Supercopa de Europa.

¿Y cómo hoy Víctor Horta?

¿Qué le va a decir Sergio Ramos, Víctor Horta?

No te veo, hijo, tienes aquí la Champions, no te veo de las 25 títulos más grandes que tengo.

La mejor elección era Sergio Ramos.

Que fuimos vehemente en nuestra negativa, no quisimos engañar.

Que quizás teníamos que haber disminuido el tono de haber dejado siempre la puerta abierta.

Pues sí, te pido perdón por eso.

Que quizás tuvimos que a lo mejor no ser tan radicales en algunos comentarios.

Pues sí, te pido perdón por eso también.

Me parece un ejercicio muy sano el que ha hecho Horta delante de Ramos y delante de los medios de comunicación.

¿No seas vosotros si os ha parecido así?

No, a mí no, a ti no.

A ver, lo que pasa es que creo que tienen que enterrar este asunto y ya disfrutar de Ramos y centrarse en las cosas buenas porque han hecho cosas buenas, pero pasa que el director deportivo tiene una magnífica oratoria, pero no tiene escapatoria.

Es decir, en condiciones normales es casi de dimisión.

Es dimisión porque habla muy bien, es una magnífica oratoria, pero el club en este caso, el vicepresidente de la Antida, que es el que manda el señor del Nido Junio, lo que ha hecho es desautorizarlo.

Víctor Horta, esto es una película de una serie que ha contado, Víctor Horta dijo no, no y no.

A Sergio Ramos, entre otras cosas, porque tenía miedo a todo lo que se le viene encima, 23.000, presión, un tío con mucho carácter.

Lo que pasa es que Víctor Horta, igual que yo, en mi trabajo, cuando me las tengo que tragar, pues él también se las tiene que tragar y tiene que seguir adelante, pero todo ha sido una magnífica exposición, ha bajado un poquito el pistón.

También Sergio entiende que este asunto se ha acabado, pero la historia que ha contado es muy bonita para un guión cinematográfico, pero aquí lo que ha ocurrido es que un día después de cerrar el mercado le dijo el vicepresidente Sergio Ramos para acá, pese a que ni el presidente Pepe Castro, ni el director deportivo lo querían, y además que han dicho no, no y no, de forma tangente, incluso despectiva.

¿Oliva, tú piensas así?

A él parece que lo que ha hecho hoy es un ejercicio de humildad y de naturalidad, con el error que ha cometido durante el verano, sobre todo en su discurso, creo que se ha equivocado mucho, Víctor Horta, y creo que ha pecado un poco de pardillo, y creo que esto le va a servir en el futuro para darse cuenta que en el fútbol no hay que pillarse mucho los dedos. Y sobre todo cuando al final son los dirigentes los que poco presionados por la situación, un poco presionados por el arranque de temporada del Sevillán, llevado finalmente a hacer el fichaje de Sergio Ramos, porque ni Pepe Castro, ni Del Nido Junior, ni ninguno del club querían a Sergio Ramos hasta que no se han visto apretados.

Esa es mi impresión, ¿no?

Y creo que hay una parte de él, que es una parte un poco de naturalidad y de humildad, bajar y decir, oye, yo me he equivocado y tal, aunque evidentemente le ha cometido el error de en su momento ser el primero que dijera, no, Sergio Ramos aquí no va a venir, ¿no?

¿Que le va a pasar fatura?

Pues posiblemente le pueda pasar fatura al director deportivo, o sea, de todo el que quizás más pierda sea él, porque el presidente y el vicepresidente al final han sacado el fichaje adelante y tienen a Sergio Ramos aquí

que creo que es una muy buena noticia para el Sevilla  
y él sea el principal danificado.  
Pero dentro de todo, creo que él ha sabido hoy  
tirar de un discurso de humildad  
y saber al entender que bueno,  
que él al final ha seguido orden de los de arriba.  
Y Ramos ha sido muy listo, ¿eh?  
Para mí ha estado magistral, ¿eh?  
Magistral, o sea, sencillamente magistral,  
me parece que...  
A mí me ha gustado lo que ha dicho.  
Ha sido humilde, en eso estoy de acuerdo con el IVA,  
me parece que ha mezclado el humor  
con esa humildad entregándole el avión...  
Bueno, sí, a mí eso me ha sorprendido.  
Algo que es además de sorprendente,  
a mí ha parecido una auténtica genialidad.  
Ha regalado un avión, un avión,  
ha explicado muy bien, y luego, y luego ya acabo...  
El ridículo.  
Y Elía, no vamos a ver, es que estamos...  
Bueno, es que a mí me ha parecido sencillamente magistral,  
pero esto es muy bonito.  
Pero detrás de lo que hay...  
Se equivocó por sincero, por decir la verdad.  
Sincero, por sincero, sí.  
Es un tema personal, no traer a hacer...  
No, no, no tiene nada que ver con personal.  
Tiene que ver con un modelo de club, como él entiende,  
y que, lógicamente, el Sevilla  
tiene que fichar jugador en una determinada edad  
para revalorizarnos.  
¿Mariano? ¿Cómo mariano?  
Tiene que ser jugador determinado.  
Bueno, es que luego están las coyunturas del fútbol,  
empiezas con los malos resultados...  
Si se han equivocado, y ellos lo aceptan,  
se han equivocado, y afortunadamente porque...  
Porque no hay por dónde cogerlo,  
que los dirigentes,  
el director deportivo, quisiera...  
No quisiera darle esta alegría  
a la afición, o sea, es que lo que vivió  
yo y en el Sánchez Piguán es muy gordo,

y aquí estamos para pasarlo bien,  
aquí está para que la gente disfrute,  
y le dijeron, no, no, y no,  
y al final el León se ha revuelto  
en tierra lacha, pero se ha equivocado  
y lo del avión, lo del avión es ridículo.  
Es decir, que el presidente de la Sevilla  
diga, yo le regalo un avión,  
¿Qué planificación es?  
¿Qué planificación es un clu que es  
Octacampeón de Europa con 200 millones de euros  
de presupuesto? Perdona, voy a preguntar al resto.  
¿Os ha parecido ridículo lo del regalo  
del avión de plástico al presidente?  
A mí como Elias,  
esto depende seguramente del sentido de humor  
de cada uno, y de lo cerca que te toques.  
Si eres sevillista y lo has vivido  
con una cierta vergüenza o lo que sea, debe ser diferente.  
Yo, intentando ser neutral,  
me parece una forma de desviar  
y de desdramatizar el asunto.  
Exacto, esa es la palabra.  
En la época de la red, yo creo que  
para matar el meme, lo que tienes que hacer es abrazarlo  
y yo creo que es lo que han hecho.  
Que le den a Florentino Pérez un cromito  
de papel. Por cierto,  
Víctor.  
A ver, eso es muy gracioso.  
No, porque Florentino  
no ha dicho, y yo quiero un  
papel. No, pero bueno,  
que le den una fotito o una camiseta  
de don Florentino.  
Que gracioso somos.  
Aquí tiene la camiseta de papel.  
Tú quieres un Florentino Pérez.  
Yo quiero que  
está muy bien la gracia y el humor, y a mí me parece extraordinario.  
Pero que el Sevilla se equivoca con esto.  
Que el Sevilla Fútbol Clota, campeón de Europa  
no puede estar pendiente de un central  
el último día del mercado.

A mí me parece que es su explicación.  
La explicación de Víctor me parece muy  
corrente.  
Quizá lo del avión, sinceramente, me parece que  
va a ser así.  
A mí sí me lo parece.  
Al final va a tener más humor.  
Uno de las turias que uno de Sevilla.  
No, no, no.  
Es como la gracia que tenéis.  
Y luego se va tomando.  
Gracias.  
Yo creo que todo  
lleváis un poco de razón.  
Es decir, Víctor, llevas toda la razón.  
El Sevilla, un equipo, ocho veces.  
Campeón de la Europa League.  
¿Eva a jugar la champion con Gatónica  
que salas?  
Es que eso no es que eso.  
Con Gatónica que salas, porque Marcao no está  
ni ni Azúeta.  
Cuando tú firmas a un futbolista.  
Cuando tú firmas a un futbolista.  
Hay un futbolista que está a la órbita del equipo  
durante todo el verano.  
Los firmas después de que se acaba el mercado.  
Evidentemente es porque no lo has planificado bien.  
Porque si no hubieras llevado un acuerdo mucho antes con el,  
hubieras hecho pre temporada y lo tendría listo ya para mañana  
jugar directamente el partido que hubiese  
necesitado. Eso es evidente también.  
Ahora, hay una cosa que no entiendo.  
Es que Víctor Horta, que no es un chico nuevo en esto,  
se equivoque de tal manera  
a la hora de decir no a un futbolista.  
O sea, puede efectivamente...  
Ahí está el problema, Santi.  
Pero una vez que ha metido esa cagada,  
repito, un tipo que no es nuevo,  
que tiene cierta experiencia ya,  
como para saber, oye, que tú nos mandas,  
que los directores deportivos están aquí para ayudar  
y demás, pero que al final nos mandáis en los clubes

y los sabes perfectamente porque se están ya muchos clubes, que de momento el presidente o el vicepresidente o quien sea, dice que hay que firmar esto y mañana hay que firmarlo. Hay muchas formas de dar una negativa.

Antes que los dirigentes...

Tengo una conexión en directora con alguien que ha sido protagonista también en esta presentación y protagonista en la vida deportiva de Sergio Ramos. Joaquín Caparrós, mister.

Hombre, qué pasa. Muy buenas.

Me alegro de verte. ¿Qué tal? ¿Cómo estás?

Muy bien, de maravilla.

De venazo espectacular y de la verdad muy emotivo.

Cuando te he visto salir por el túnel que te dirigías ahí, has cogido hacia la derecha, el camino del banquillo, con la de veces que has hecho ese paseillo hacia el banquillo del Sánchez Pijuan, ¿qué has sentido? ¿Has sentido un sonido ahí especial? Sí, por la verdad que sí. La verdad que sí, porque además es impresionante. Hace 22.000 personas. Sí, sí.

Porque nadie nos esperábamos que iba a haber tanta gente, ¿no? Y la verdad que bueno ha sido muy bonito. Yo creo que este Sergio se lo merecen.

¿Tú te acuerdas perfectamente del día que iriste a debutar a Sergio? Sí, sí, claro que sí.

¿Cómo fue?

¿Cómo solo dijiste?

Pues bueno, pues le dije calentado a jugar, qué va a jugar, qué va a jugar. Y la verdad que bueno pues celebraría a los ojos Sergio, en un futbolista que tenía ceja entre ceja que quería ser jugado de Sevilla, que quería ser profesional del fútbol y sobre todo jugar en su equipo, ¿no? Porque bueno, pues así, cuando yo lo llevaba a los partidos, nosotros hacíamos partidos los miércoles y vamos a toda la provincia. Y me lo llevaba

los chicos de la cantera, pues los chicos más talentosos, pues tanto a Jesús, como Antonio Puerta, pues a José Antonio Reyes, pues entre ellos Sergio, lógicamente me lo llevaba junto a los jugadores que no estaban jugando, algunos jugadores que habían salido de lesiones. ¿La champiñón en league? Sí, la champiñón en league, efectivamente, la champiñón en league. Entonces, bueno, pues él ya y cuando yo lo llevo y le digo qué va a jugar, pues el futbolista los ojos le brillaba y bueno, es un jugador con personalidad, con un liderazgo de perreñito, ¿no? Y a partir de ahí, a partir de ahí, pues ya todos los futbolistas, Pablo Alfaro me comentaba de Mr. ¿Cómo viene el niño? ¿Cómo me viene el niño? Porque hay un partido que jugamos contra el Sevilla, que jugamos contra el Madrid y el Bernabéu. Y yo nos cito a Pablo, le digo que no va a ir con Boca, le digo usted no va a jugar, va a y tal, porque bueno, una semana muy movida con un tema de una portada en un periódico vital de Pablo y le dice que bueno, pues que no iba a ir, que iba a ir y él me dijo Pablo, pues como siempre, lo que es un caballero y lo que es un magnífico profesional, dijo Mr. si es que el chico viene como un cañón, este chico viene pegando muy fuerte y así es, ¿no? Y ahí están los datos, o sea que al final un chico que tiene entre ceja y ceja, como digo, pues que quería ser profesional y quería tener un fan en el fútbol, pues lo ha conseguido todo, Sergio, que lo ha conseguido todo el fútbol. Y Mr. que no me acuerdo, ¿cómo fue el primer día

que lo puso, lo sacó en un cambio  
o fue titular o fue en una sustitución?  
Fue titular, yo creo que fue titular.  
Titular. Fue en la coruña, en la coruña.  
¿Y a partir de ahí ya fue titular siempre  
o entraba y salía? No, no, no,  
jugaba, jugaba, lo jugaba del lateral.  
¿Sí? Jugaba del lateral, pero que  
yo creo que le ha venido muy bien,  
le ha venido muy bien luego para  
su puesto específico  
de central, porque bueno, pues  
hoy día en los centrales, pues muchas veces  
como futbolista lateral, que tiene mucho  
recorrido y tiene que, bueno,  
pues que abandonar la zona, esa es  
una, ya una zona que él,  
una demarcación que él ya la conocía  
y que la dominaba, ¿no? Y por lo tanto,  
bueno, está además con una  
personalidad y una acción  
un partido Real Madrid, en  
Real, Serilla, Real Madrid, en el  
estadio, en nuestro estadio,  
donde hay una falta y donde hay futbolista  
como Julio Batista, como está Darío Silva  
y donde él dice, está la tiro yo,  
está la tiro yo y cogió la metió,  
fue gol, metió gol al Madrid,  
o sea, que  
estamos hablando de un chico con eso  
con 18 años, que bueno, pues  
seguí en los entrenamientos, pues bueno,  
él  
no miraba nada, él iba  
100% en los entrenamientos  
y bueno, pues eso le hizo que con esa  
edad, los técnicos de Real Madrid  
que los acabe, pues que decidieran  
que fuera a un Madrid  
de los galásticos, a un Madrid donde  
donde hay, y os voy a decir  
una nota importante  
un partido

estando yo en el Deport  
jugamos contra el Madrid  
ganamos  
tuvimos un resultado, ganamos, no sé  
que 3-1 o 3-2  
al Madrid y donde Raúl  
Raúl, pues bueno,  
vino y me dijo, míster, podía  
mandarnos más futbolistas como Sergi  
para ver por qué, por qué era  
por la intensidad de entrenamiento  
su dedicación  
y cómo se exigía  
los entrenamientos  
si, si, sin duda, te gustaría que cerrará  
también de una forma más  
rosa su etapa en la selección española  
totalmente, yo creo que la tiene abierto  
yo creo que hacer la selección  
la selección, si tiene que estar abierto  
y al final, dependerá del rendimiento  
no creo que no es seleccionador  
Luis de la Fuente, pues verá  
su rendimiento y si es un rendimiento  
pues bueno, pues  
de un nivel alto  
no tendrá, yo creo que igual que no hay que  
mirar el DNA por arriba  
tampoco por abajo, o sea, yo creo  
siempre lo he hecho, siempre he dicho que un futbolista  
no hay que mirar de verdad que tiene por arriba  
ni por abajo, ¿no?  
Depende del rendimiento que tenga  
y nada más, por lo tanto, bueno, él está  
súper ilusionado, yo estuve comiendo  
hace 15 días con él  
antes de todo esto y estaba súper ilusionado  
por ver a Sevilla  
por quedarse en España, porque bueno  
y por lo tanto, bueno, al final, como le he dicho  
hoy, el que la persigue la consigue  
y por lo tanto, bueno, pues  
eso ha sido su ADN  
y bueno, y hoy que el Sevilla

hoy en un campo en la presentación  
están dos futbolistas, dos campeones del mundo  
son palabras mayores  
que la carretera de Diutro era  
porque también da la campeona del mundo  
junto a otro futbolista  
como es Carlos Marchena, ¿no?  
estamos hablando de tres futbolistas  
pues que este año  
es como lo de los palacios, macho  
que comen ahí los niños también, que no  
no salen más que los jugadores de la selección española  
entre Utrera y los palacios  
y ahí 10 kilómetros la verdad  
que es para paranalizar  
bueno, que todavía  
es  
el fútbol de  
de barrio, eso es, de la calle  
de los niños jugando hasta  
las altas horas de la noche con la fresca y con todos  
el descarro que tiene  
es un descarro que no es normal a su edad  
el descarro que tiene  
ceballo jugando al fútbol no es normal  
el descarro que tenía al relleno es normal  
el descarro que tiene Jesús Navano es normal  
el mismo alvaro del rayo vallecano  
que tiene uno contra uno  
que son futbolistas distintos  
son jugadores, pues eso es lo que comentamos de calle  
y eso por desgracia  
pues ahora todo es muy metódico  
todo es  
academia, pulsómetro  
laboratorio, laboratorio  
efectivamente, totalmente  
que toma talento a los chicos  
y yo creo que es un error, que está muy bien  
controlarlo y todo  
pero también hay que dejarles su creatividad  
y que su talento saca  
salga, porque bueno, el que es talentoso  
pero no es solamente en el fútbol

en todos los aspectos  
en todos los sectores hay que dejarle al chico  
o a las chicas que tenga  
ese talento pues hay que  
dejarle que lo saque  
sin duda, no sabes lo que me alegra oírte  
te he hecho mucho de menos, de verdad  
me parecías un personal  
de verdad, me encanta  
cuando te escucho hablar, me lo paso muy bien  
hemos pasado buenos ratos también  
si hombre, si, si  
espero que estés muy bien  
y me alegra mucho sólo duerte  
un abrazo, Joaquín  
gracias, hasta luego  
Joaquín Caparrós en directo  
el que hizo debutar a Sergio Ramos  
con la camiseta de Sevilla  
Víctor Oliva, algo más, desde Sevilla  
nada más  
que a León hay que pararlo  
un poquito, porque...  
oí, el traje era el de Picky Blinders  
tenías razón, ¿era este el que te había enseñado?  
si, si, te ha gustado, no?  
voy a ver si luego has cuidado para...  
no, no, tú no te lo pongas  
no, ese no, uno de mitad ya, hombre  
pero de ese estilo  
para ponerse ese traje, yo creo que  
yo no tenemos que tapar algo más  
no, yo tuve gripe ahora  
un azul así oscurito clásico  
me gusta, me gusta  
si, pero hay que tener precha, si tú y yo estamos cortitos  
bueno, bueno  
nada, que no, hablando en serio  
que hay que pararlo, hay que pararlo porque  
porque serio quiero ahora jugar con las palmas  
la selección española, hay que pararlo  
porque lleva  
tres meses sin hacer pretemporada  
y no puede sobrecargarse

estos días se ha sobrecargado un poco  
en el trabajo  
una cosa, ¿yucatán?  
¿existe yucatán todavía?  
o yucatán, existe  
el otro día lo vi yo  
vale, vale, vale, a ver  
los caballos de una lo que duran, no sabía si  
era un caballo que había tenido hace tiempo  
y él está en ese... ahora vive al lado  
de yucatán, claro, en París estaba lejos de yucatán  
ahora vive al lado  
ahora sí, lo separan  
doscientos metros  
entre la cuadra y su habitación  
eso es importante también  
hombre, es lo más importante  
¡Oliva!  
gracias  
la mañana, joven  
adiós, Víctor  
pues así ha sido la presentación de Ramos  
los caballos viven de entre 25 y 30 años  
los que más  
los que más viven son los loros  
los loros  
y 80 y 90 años  
o sea, cuando te compras un loro  
la gente lo que te dice es, oiga, usted tiene que  
tener claro, aquí  
aquí se lo va a dejar  
aquí le va a dejar usted el loro  
usted se va a ir antes que el loro  
yo por eso nunca he tenido un loro porque no quiero que  
tener uno que sepa que va a vivir más que yo  
o sea...  
algunos padecen delegados y se van antes  
efectivamente, pero sí pueden durar 80, 90 años  
un detalle, Juanma  
esa sensación que dice que Caparrós de cuando  
llegó al Sevilla y cuenta que Pablo Alfaro  
que dijo, este chico viene muy fuerte  
pasó exactamente igual en la selección  
yo ya estaba en el ocaso de mi carrera

en la selección y el debutó, no me acuerdo dónde fue  
sin Macedonia, no sé dónde fue  
y esa es la sensación igual que dejó  
entre todos los jugadores ya más veteranos  
que estábamos en la selección  
este está aquí, este está aquí para quedarse  
claramente este chico es un avión  
y eso lo vimos también en la selección española  
exactamente igual que lo vio Pablo Alfaro en Sevilla  
bueno, porramos en la Liga Española  
que eso nos va a dar vida  
y es siempre un atractivo  
cotiza cero que se va a caer el Bernabéu  
cuando llegue allí  
yo, del Bernabéu  
tengo pocas dudas de que reaccionan  
así con sus leyendas y cuando vuelva a Cristiano  
un día pasará igual  
es que lo que debe  
Cristiano no lo va a dar para volver  
que por cierto, el Pijuan nos ha dado  
otra lección de diferenciar entre la vida  
en las redes y la vida real  
porque si te metes en las redes  
nadie quería Sergio Ramos y hoy había  
25.000 o 23.000 personas  
vamos a ver el partido, yo creo que el día que juegue  
el Sevilla en casa, seguramente desde  
el fondo de los viris haya  
una contestación a Ramos, le pitarán  
y tal, pero...  
¿Pero será una minoría ruidosa?  
y yo lo que digo es  
y cuando meta un gol de cabeza  
Ramos con el Sevilla, ¿qué van a hacer?  
le van a pitar, le van a buchar  
¿qué más tiene que hacer Ramos?  
que renunciar a todo el dinero que ha renunciado  
que querer retirarse en Sevilla, que pedir perdón  
¿qué más tiene que hacer?  
es el motivo suficiente  
para que se haya una minoría  
esa minoría porque no lleva razón  
simplemente no lleva razón

bueno, pues disfrutaremos  
de Ramos, por cierto  
el mundo publica mañana  
bueno, ya lo ha publicado ahora en Orbit  
en el avance del periódico Norbit  
un informe contra rubiales  
que ignoró el gobierno, ¿esto qué es?  
bueno, es un informe  
esto es una denuncia Juanma de la asociación  
de clubes, ahora está la Liga Profesional Femenina  
pero antes había una asociación de clubes que presidía Ruben Alcaine  
y denunciaron a rubiales  
por abuso de poder  
antes había clubes  
que Rubiales cuando llegó a la Federación  
dijo, venidos conmigo a la Federación  
y los de esta asociación  
que yo os voy a pagar dinero  
y los de ahí, bueno  
se denunció ese abuso de poder  
hay un informe técnico del CSD  
para que el presidente  
del CSD que había en ese momento  
lo elevara a altad  
en ese informe Juanma  
se cataloga la actitud de rubiales como muy grave  
como muy grave  
o sea que cuando se cataloga como muy grave  
ya lo hemos contado  
se puede incluso suspender de manera cautelar  
si el TAD abre expediente  
por abuso de autoridad  
vulneración de la integridad de la competición  
incorrecta utilización de subvenciones  
e incumplimiento de disposiciones estatutarias  
de la Federación  
esto ocurra hace tres años, estaba Irene Lozano  
como presidente del CSD  
pero se produce el tránsito  
a José Manuel Franco  
es que al ver esto  
no lo eleve a altad  
nosotros hemos hablado con Franco hace unos segundos  
tenía la noticia muy caliente

la mano prácticamente  
y lo único que nos ha dicho es que va a hablar  
con nosotros sin ningún tipo de problema  
pero que todo lo ha hecho  
conforme a los servicios jurídicos  
le dijeron que hiciera  
eso es lo que nos ha dicho Franco  
pero insisto el informe es muy contundente  
y si en ese momento  
Franco lo hubiera elevado a altad  
rubial podría haber sido inhabilitado en aquel momento  
vale pues mañana a ver si lo podemos ampliar  
por cierto del CSD  
ya saben que  
en la resolución del 5 de septiembre  
se le concedió el ingreso  
en la real orden del mérito deportivo  
a las campeonas del mundo en Australia  
a las 23 jugadoras convocadas por Bilda  
que fueron campeonas del mundo  
hoy el boletín oficial del estado  
ha tenido que corregir la resolución  
del CSD  
porque bueno, es de  
jugador de guardia, la resolución del CSD  
dice el BOE  
boletín oficial del estado  
donde dice Iván Icardis Ribero  
debe decir Iván Andrés Sanz  
donde dice Aitana Bonmati Concas  
debe decir Aitana Bonmati Conca  
donde dice Mariana Caldentei Oliver  
debe decir María Francesca Caldentei Oliver  
donde dice Catalina Colgiung  
debe decir Catalina Colgiuk  
donde dice Oiane Hernández Urbano  
debe decir Oiane Hernández Urbano  
no, Zubarano  
había puesto mal el CSD  
y es Zurbano  
o sea, cinco nombres mal  
cinco nombres mal  
el CSD  
de las campeonas del mundo

el boletín oficial del estado lo ha corregido  
pero porque el día anterior lo había publicado  
lo había publicado mal  
por lo que le había dado  
el Consejo Superior de Deportes  
los técnicos también estarán incluidos  
con decoración del CSD  
si están incluidos  
pero luego no se equivocaron en el nombre  
si estaba incluido  
si estaba al final de toda la lista  
vale, que no la habéis nombrado y me preocupa  
que no estuviera incluido  
no la ha nombrado porque no se habían equivocado  
con él en su nombre  
perfecto, pero que esté incluido me parece lo lógico  
que hay al seleccionador español  
de fútbol masculino  
le hicieron marqués cuando ganó el campeonato del mundo  
bien merecido si lo tenía  
a Vicente del Bosque  
que te puede gustar uno el personaje  
a mí no me gusta el personaje  
pero que ha sido campeón del mundo  
12 y 20, ¿qué dicen los oyentes que usan  
en el par de Azorau?  
mira, pues decía uno, Sergio Ramos  
que fue tachado de pesetero cuando se fue del Madrid  
ha dado una lección a cientos de futbolistas  
cuya única ambición es el dinero  
eterno, el Tarzan de Camas  
esto es regreso al futuro  
campaña de la caverna  
para que Ramos vuelva a la selección  
y eso que todavía no ha debutado  
pedirá a la maquiavelo vuelva a ser  
el titular de la Roja  
seamos serios  
Sergio Ramos al 50%  
es mejor que los centrales que están en la selección  
en Portugal respetan a Cristiano  
en Argentina hacen lo mismo con Messi  
en su época en Italia  
respetaban a Nesta, Cannavaro o a Buffon

y nosotros nos cargamos hace  
tres años al mejor central de nuestra historia  
This is Spain  
y decía otro oyente  
prefiero una actitud diplomática de Orta  
que una actitud ultra como la que tuvo  
Monchi los últimos años  
y escuchar a un oyente  
dando su opinión sobre el caso Rubiales  
Yo quería recordarles  
a muchos periódicos digitales  
y algunas radios  
que hoy han llamado, se han cebado  
con los jugadores de la selección  
recordarles que el que dio el beso fue Rubiales  
han puesto a caldo a los jugadores de la selección  
si no se pronuncian  
porque no se pronuncian, si se pronuncian  
porque están leyendo el comunicado  
y luego a Carvajal  
que ha sido Rubiales  
Ahora tratamos el asunto de Carvajal  
y el resto de jugadores de la selección  
Antes, hombre  
ya lo echaba de menos yo esta temporada  
Malabrigo, uno de los mejores vinos de España  
el vino de mi amigo José Moro  
la estrella, la verdadera estrella  
de la Ribera del Duero  
CEPA 21 por cierto  
la bodega donde se hace Malabrigo  
cumple 21 años  
CEPA 21 cumple 21 años  
y este año trae una revolución absoluta  
un cambio en las etiquetas  
de toda su gama de vinos  
son unas etiquetas que además  
he tenido la suerte de ver  
son una pasada como todo lo que hace José Moro  
y desde luego le van al pelo  
especialmente a Malabrigo  
que es nuestro vino, Malabrigo  
de verdad, el vino del Partidazo  
CEPA 22 sigue el Partidazo

ojo que viene en curvas